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PRIMI COMMENTI ALLA NOSTRA IDEA  " I 7 MURI FERMANI - LE NOSTRE FIANDRE "


 


Publichiamo i risultati del sondaggio fino al 22 Novembre


 



	
		
			
			Come giudichi la nostra idea di un "piccolo giro delle Fiandre" nel Comune Fermano?			
		
		
			
			Un'idea interessante e innovativa				
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			Allettante e di sicuro successo per quanto riguarda la partecipazione				
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			Troppo dura per il panorama amatoriale				
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			Un'idea da scartare a priori				
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			Un'idea di scarso interesse e scarso successo				
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			Poco interessante a causa della brevità delle salite				
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			Poco interessante a causa di salite troppo dure				
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E.mail pervenute al nostro indirizzo info@pedalefermano.com
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E-mail di richiesta informazioni da parte di 

Giovanni Andrea <giov.piga@tiscali.it>
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Devo dire 
che la vostra idea di replicare il giro delle Fiandre, e semplicemente 
straordinaria finalmente si esci dagli soliti schemi di granfondo. Sono sicuro 
che state aprendo una nuova strada che moltissimi seguiranno . Posso solo dire 
in bocca al lupo.

Il presidente della G.S.D. AMSPO Calangianus Sardegna  
Giovanni Andrea Piga.
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E-mail di richiesta informazioni da parte di 

federico marozzi <federicomarozzi@libero.it>



ho 
dato uno sguardo alla Vostra iniziativa che mi sembra interessante. Vorrei però 
puntualizzare che i muri del "Fiandre vero" sono molto più brevi. Il muro vero e 
proprio raramente supera i trecento metri anche se sulle cartine viene dato più 
lungo. Ad esempio l'Oud Kwaremont, che è dato per 2 km, ha una pendenza media di 
poco superiore al 4% e la parte essenziale non supera i duecento metri. Il 
Grammont è lungo un km al 9% medio con un tratto veramente duro di duecento 
metri. Non vincerebbero velocisti resistenti, altrimenti. I Vostri muri mi 
sembrano più simili a quelli della Vallonia, muro di Huy per intenderci. E 
comunque veramente massacranti. Dopo due dei Vostri muri temo di assistere a una 
processione dolente... Siamo tutti un pò fachiri ma... di fronte a una fatica 
bestiale tentenniamo tutti un pò. Comunque buon lavoro e continuerò a seguire il 
Vostro progetto. saluti.
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SMS pervenuto Lunedi 1 Dicembre da Zizzi Piero


Ho studiato i muri...Sarà una gara fantastica....Però ti sei dimenticato 8° muro.....il muro del pianto....ciao ciao 
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 E-mail di richiesta informazioni da parte di

 Gian Marco <betasom@people.it>



 Complimenti a chi ha avuto l'idea, è geniale.

 E' prevista la segnaletica 
fissa tipo 9 colli di Cesenatico?

 Saluti

 Si

Adesso che abbiamo monitorato tutte le selite, ci stiamo organizzando per 


preparare la segnaletica di tutti e 7 i muri

Ciao
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